

À Plabennec, l'association des Officiers mariniers fait le bilan



Michel Léost, président (à gauche), et Hervé Le Droumaguet, vice-président et secrétaire, ont animé l'assemblée générale

Samedi 6 décembre 2025, l'Association des officiers mariniers de Plabennec a tenu son assemblée générale à l'Espace Louis-Coz, en présence de Marie-Annick Creac'hcadec, maire. Le président, Michel Léost, a dressé le bilan de l'année écoulée pour la section, qui compte 80 adhérents, comme l'année précédente. Il a rappelé les actions menées, notamment la constitution des dossiers amiante et anxiété amiante. Le trésorier, Hervé Le Droumaguet, a présenté des finances saines. Francis Odin est le nouveau porte-drapeau. Les personnes qui souhaitent rejoindre la section sont les bienvenues.